

Nach den Wahlen in Israel: Erklärung der BDS-Bewegung

10.04.2015

Categories: BDS-Argumente

Das palästinensische BDS-Nationalkomitee hat in der Folge der Wahlen in Israel eine Erklärung veröffentlicht, die sich auf eine Analyse der Wahlergebnisse stützt. Bereits der Titel der Erklärung spricht Klartext: **Israel hat für eine ständige Besatzung und Apartheid gestimmt - nun muss es einer internationalen Isolierung gegenüberstehen.**

[Lesen Sie hier den ganzen Artikel](#) (auf Englisch)

Einen weiteren Kommentar zum Wahlergebnis finden Sie auf socialistworker.org.